



Das Bürgerforum Rembrücken hat die Heusenstammer Stadtverordnetenversammlung, die in der vergangenen Woche ausnahmsweise in der ehemaligen Sozialstation Rembrücken tagte, auf ganz besondere Weise willkommen geheißen. Wie der Stadtverordnetenvorsteher Norbert Gärtner (Zweiter von links) erhielten alle Parlamentarier einen Korb mit Rembrücker Kartoffeln, die der Vorsitzende des Bürgerforums, Dr. Hartmut von Kienle (links), und die beiden Mitglieder des Gremiums, Hans Kremer (rechts) und Simon Schoar, verteilten. Mit der Aktion „Rembrücken, mehr als nur Kartoffeln!“ wollte das Bürgerforum die Stadtverordnetenversammlung auf unkonventionelle Weise darauf hinweisen, dass der Stadtteil nicht nur aus Wohnbebauung und Landwirtschaft besteht. In Vereinen, der Gemeinde und weiteren Einrichtungen werde ein großes Angebot an Sportarten und Freizeitbeschäftigungen angeboten; allein im September und Oktober stehen vier große Veranstaltungen in Rembrücken auf dem Programm.

Foto/Text: Marcus Janz